

27.06.2022

## Kita Wasserstraße feierte erstes Sommerfest

**Premiere in der AWO Kita Wasserstraße: Nachdem schon Ende 2019 die ersten Kinder in der Einrichtung betreut werden konnten, fand jetzt auch das erste Sommerfest statt – frühere Versuche fielen leider wegen Corona aus.**

So kamen nun endlich die rund 90 Kinder, ihre Eltern und Angehörigen sowie Mitarbeitende der AWO Ruhr-Mitte auf dem großen Gelände an der Wasserstraße zusammen. Kunstaktionen und Spiele, viele Gespräche und auch noch ein bisschen das gegenseitige Kennenlernen standen dabei auf dem Programm.



Für die AWO ist die neue Kita ein Aushängeschild geworden: Auf zwei Etagen und circa 870 Quadratmetern sind fünf Gruppen mit 30 Kindern in der U3- und 63 Kinder in der Ü3-Betreuung untergebracht. 15 Mitarbeiter\*innen sind vor Ort tätig.

### Starkes Profil entwickelt

In der Zeit seit der Eröffnung konnte die Kita bereits ein eindrucksvolles Profil entwickeln. Als „Flexi-Kita“ werden die Mädchen und Jungen bei Bedarf auch über die eigentlichen Betreuungszeiten hinaus umsorgt. Ausgezeichnet als „Acker-Kita“, werden Kinder an die Themen Umwelt, Natur und gesunde Ernährung herangeführt. Zum Außengelände gehört daher auch ein kleines Beet.

Partizipation gehört generell zum Profil einer AWO Kita – so auch an der Wasserstraße. AWO-Unterbezirksvorsitzender Serdar Yüksel brachte daher einen Gutschein für die Kinderkonferenz zum ersten Sommerfest mit, den Kita-Leiterin Marina Streichert und Bereichsleiter Benedikt Maas stellvertretend für die Kids entgegennahmen. Damit haben die Kinder jetzt ein zusätzliches, kleines Budget und können sich damit noch einen speziellen Wunsch für ihre Kita erfüllen.

### Redaktion

**Christopher Becker/ AWO Ruhr-Mitte**

**E-Mail: [c.becker@awo-ruhr-mitte.de](mailto:c.becker@awo-ruhr-mitte.de)**